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　２月６日、小学生が村長、副村長、教育長、各課長を前に自分たちが考えた施策
を提案する「みらい議会」が村役場飯野出張所の議場で行われました。
　この日参加したのは、草野・飯樋・臼石小学校に通う６年生36人。議員や進行役、
記録係を児童が務め模擬議会を運営。
　議員役の６人は、グループで考えて準備をしてきた質問・提案を村側へなげかけ
村長らが回答しました。

村復興へ小学生が提案! みらい議会開会!

提案その❶

村長答弁

「ツール・ド・飯舘」
村内全域を使った自転車レース「ツール・ド・

飯舘」競技の部とのんびり参加の部を設定し、

全国に村をアピールすることを提案します。

村の復興大イベントとなる夢のある提案をあり

がとうございます。日本、世界とつながれるよ

うな事業に発展するように、将来の皆さんの力

にも期待します。
伊東 琴美さん伊東 琴美さん

（草野小6年）（草野小6年）

提案その❹

新川 一稀さん
（草野小6年）

副村長答弁

「大火山・フレッシュスキー場」
大火山がスキー場に！？なったらいいな！

「大火山フレッシュスキー場」の設置を提案

します。

村内では降雪量が安定しないため、スキー場運

営は難しいが、村 PR のために雪を使った観光

について考えていきます。

村長らが回答しました。

新川 一稀

お お ひ や ま

提案その❺

坂本 春菜さん坂本 春菜さん
（飯樋小6年）（飯樋小6年）

村長答弁

「飯舘自然アスレチック」
飯舘自然アスレチックの設置を提案します。

飯舘村の木材を使い、雨でも遊べるように屋

内と屋外に分けて設置します。

村の資源を最大限活用できる提案です。大人だ

けでなく、子ども達が体験できるような施設が

必要であると改めて実感しています。ぜひ、ア

スレチック種目の提案も期待しています。

提案その❻

佐々木 太樹さん
（臼石小6年）

村長答弁

「いいたてスタンプラリー」
村外から訪れる方々に飯舘の見てほしいとこ

ろ自慢したいところをスタンプラリー形式で

紹介できたら素敵だと思います。

村復興に向けて、村内で働く場所は重要なこと

です。スタンプラリーを開催することで、村外

からの観光客と村民が楽しく交流できるように

なればなと希望のある提案です。

スタンプラリー」
村外から訪れる方々に飯舘の見てほしいとこ

ろ自慢したいところをスタンプラリー形式で

村復興に向けて、村内で働く場所は重要なこと

です。スタンプラリーを開催することで、村外

からの観光客と村民が楽しく交流できるように

提案その❷

教育長答弁

「びっくりわくわくスポーツランド」
避難生活が続く村民の健康や運動不足解消

のための「びっくりわくわくスポーツランド」

の設置を提案します。

健康づくりは村の大きな課題です。現在避難先

でスポーツ施設開放事業を行っていますが、さ

らに利用拡大に努めます。

「びっくりわくわくスポーツランド」
避難生活が続く村民の健康や運動不足解消

スポーツランド」

健康づくりは村の大きな課題です。現在避難先

でスポーツ施設開放事業を行っていますが、さ

荒 研太さん荒 研太さん
（飯樋小6年）（飯樋小6年）

提案その❸

高橋 智さん高橋 智さん
（臼石小6年）（臼石小6年）

村長答弁

「いいたて宿泊ツアー」
村外の人たちにも村を実際に見学・体験して

いただく「いいたて宿泊ツアー」の提案です。

村の環境資源をよく勉強した提案です。震災以

前まで行っていた体験ツアーが思い出されま

す。ツアーの実現には村民が関わっていくこと

が大切です。

「いいたて宿泊ツアー」
村外の人たちにも村を実際に見学・体験して

いただく「いいたて宿泊ツアー」の提案です。

村の環境資源をよく勉強した提案です。震災以

前まで行っていた体験ツアーが思い出されま

す。ツアーの実現には村民が関わっていくこと

ふるさとを大切に思う子どもたちの気持ちが頼もしかっ
た。大人がより頑張らなければと気が引きしまりました。

菅野村長

八巻教育長
未来は変えることができます。私たちと一緒に夢を実
現できる人になってほしいと思います。

スレチック種目の提案も期待しています。

みらい議会を終えて・・子どもたちへ

「飯舘自然
飯舘自然アスレチックの設置を提案します。

飯舘村の木材を使い、雨でも遊べるように屋

内と屋外に分けて設置します。

村の資源を最大限活用できる提案です。大人だ
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